



from the nstu president



Wishing all a safe and fulfilling summer

Colleagues and Friends,

As the school year comes to an end, we are undoubtedly experiencing a range of emotions. It's a time of excitement for both students and teachers, a much-needed break from the emotional demands of school, and a time to reflect on the year it has been.

This school year, like so many in our recent memory, presented numerous challenges. Schools are complicated places at the best of times, but the challenges of the teacher shortage have increased those complexities. Our schools quite simply cannot support our teachers and kids if they struggle to have enough staff on a day-to-day basis. The NSTU continues to push government to provide a teacher recruitment and retention plan, one that also makes some meaningful improvements in the working and learning conditions of our teachers and students. Teachers are not superheroes, and we cannot continue to hold our schools together with will and determination alone. We need Government to support our schools with the proper resources so our teachers and kids can thrive and succeed.

Unfortunately, this year, we've seen the devastating impacts that natural disasters can have on our communities, from hurricanes to wildfires. These disasters touch our classrooms, our students and our families. Despite these unfortunate events, our communities have come together. The generosity of Nova Scotians, and the resilience of our communities have shone through the darkness of the events.

I've had the opportunity to visit some of the most affected schools by the wildfires in both Shelburne County and in HRM. While the emotions of staff and students were many and varied, what struck me is the degree to which our educators came together for our colleagues and our students. Our schools are a microcosm of our communities and experience the same ups and downs, but the hearts of our teachers and schools offer a unique opportunity to support those that need it most.

There is a lot of healing that our communities will undergo in the near future, and while I wish no person or community would have to go through it, I'm heartened to know that the response of Nova Scotians to adversity is to come together. This is an important lesson for all of us. It doesn't matter the challenges—let's not forget, we are better off together. Together, we can accomplish much more than we can by ourselves.

The NSTU has continued our journey towards an organization where all members can find their place. In March, the Provincial Executive received the final report from the ad hoc Committee on the Inclusion of Equity-deserving members. This critical initiative and committee presented seven broad recommendations to the

Bon été en toute sécurité

Chers collègues et amis,

La fin de l'année scolaire s'accompagne assurément de beaucoup d'émotions. C'est une période fébrile pour les élèves et les enseignants, une pause bien méritée loin de la charge émotionnelle de l'école, et un moment pour réfléchir à l'année qui se termine.

Cette année scolaire, comme tant d'autres dans notre mémoire récente, a présenté de nombreux défis. Les écoles sont au mieux des endroits complexes, mais les défis liés à la pénurie d'enseignants ont aggravé la chose. Nos écoles ne peuvent tout simplement pas soutenir nos enseignants et enfants si elles ont du mal à avoir suffisamment de personnel au quotidien. Le NSTU continue de faire pression sur le gouvernement pour qu'il propose un plan de recrutement et de rétention des enseignants, qui améliore aussi sérieusement les conditions de travail et d'apprentissage de nos enseignants et de nos élèves. Les enseignants ne sont pas des superhéros, et nous ne pouvons pas continuer à assurer le fonctionnement de nos écoles à la seule force de notre volonté et de notre détermination. Le gouvernement doit doter nos écoles des ressources nécessaires pour que nos enseignants et élèves puissent réussir et s'épanouir.

Malheureusement, cette année, nous avons vu les effets dévastateurs que les catastrophes naturelles peuvent avoir sur nos collectivités, que ce soient les ouragans ou les feux de forêt. Ces catastrophes touchent nos classes, nos élèves et nos familles. Malgré ces événements malheureux, nos collectivités se sont unies. Les Néo-Écossais se sont montrés généreux et les collectivités ont fait preuve de résilience face à ces sombres événements.

J'ai eu l'occasion de visiter certaines des écoles les plus touchées par les feux de forêt à Shelburne et à Halifax. Le personnel et les élèves éprouvaient toutes sortes d'émotions, mais ce qui m'a frappé, c'est la solidarité dont ont fait preuve nos éducateurs à l'égard de nos collègues et élèves. Nos écoles sont un microcosme de nos collectivités et connaissent les mêmes hauts et bas, et les enseignants et les écoles ont l'occasion unique de venir en aide à ceux qui en ont le plus besoin.

Nos collectivités ont un long processus de guérison devant elles et, bien que je souhaite qu'aucune personne ou collectivité n'ait à vivre cela, je trouve rassurant de voir que, dans l'adversité, les Néo-Écossais s'unissent pour faire face à la situation. Voilà une leçon importante pour chacun d'entre nous. Peu importe les défis, il ne faut pas oublier que nous sommes plus forts ensemble. En unissant nos forces, nous pouvons accomplir beaucoup plus de choses que nous ne pouvons le faire seuls.

Le NSTU continue sur sa lancée pour devenir une organisation où tous les membres peuvent trouver leur place. En mars, le Comité exécutif provincial a reçu le rapport final du Comité spécial sur l'inclusion des membres méritant l'équité. Cette initiative et ce

Executive. Some of the recommendations include collecting data regarding our diverse membership and deepening our connections with community groups and education partners that represent our equity deserving members. I'm proud to say that your Provincial Executive unanimously approved all the committee's recommendations. The approval of these recommendations is not the end, but rather the continuation of a journey that we are all on together. It's incumbent upon all of us to work together to ensure that the NSTU reduces barriers to participation for our equity-deserving members. I look forward to working with our Provincial Executive to continue this important work.

June, along with being an end to the school year, is also Pride month in Canada. NSTU members do an amazing job of ensuring that our classrooms and schools are places where all students feel loved and accepted. However, with the recent rise of hate and discrimination against the 2SLGBTQIA+ community, it's never been more important for Pride to be front and centre in our schools. It's never been more important for all students to know that they are celebrated for who they are, and that they are safe to express themselves. Teachers and the NSTU are unapologetic in our support for the 2SLGBTQIA+ community and firmly believe that 2SLGBTQIA+ are human rights.

I would like to take this opportunity to wish you a safe and fulfilling summer break. My wish for all educators is that your summer brings rest, relaxation, adventures, and cherished memories. Have a great summer!

All the best,
Ryan



comité qui sont essentiels ont présenté sept recommandations générales au Comité exécutif. Il a notamment été recommandé de recueillir des données sur la diversité de nos membres et de resserrer nos liens avec les groupes communautaires et les partenaires en éducation qui représentent nos membres méritant l'équité. Je suis fier d'annoncer que votre Comité exécutif provincial a approuvé à l'unanimité toutes les recommandations du comité. Cette approbation n'est pas une fin, mais plutôt la continuation des efforts que nous déployons tous ensemble. Nous devons tous travailler ensemble pour faire en sorte que le NSTU réduise les obstacles à la participation de nos membres méritant l'équité. Je me réjouis à l'idée de collaborer avec notre Comité exécutif provincial pour poursuivre ce travail important.

Le mois de juin, qui marque la fin de l'année scolaire, est également le mois de la Fierté au Canada. Les membres du NSTU font un travail remarquable en veillant à ce que nos classes et écoles soient des endroits où tous les élèves se sentent aimés et acceptés. Toutefois, vu la récente montée de la haine et de la discrimination à l'encontre de la communauté 2ELGBTQIA+, il n'a jamais été aussi important de célébrer la Fierté dans nos écoles. Il n'a jamais été aussi important que tous les élèves sachent qu'ils sont célébrés pour ce qu'ils sont et qu'ils se sentent libres de s'exprimer. Les enseignants et le NSTU soutiennent sans réserve la communauté 2ELGBTQIA+ et croient fermement que les droits des personnes 2ELGBTQIA+ font partie des droits de la personne.

Je profite de l'occasion pour vous souhaiter de bonnes vacances d'été en toute sécurité. Je souhaite à tous les éducateurs que votre été rime avec repos, détente, aventures et souvenirs inoubliables. Passez un merveilleux été!

Cordialement,
Ryan

